
 

平成 23年第１回臨時議会／市議会全員協議会報告（5/24）  
 

いつもお世話になっております。今回の紙面では５月１８日（水）に開催された改選後最初の臨

時議会の内容および５月２４日(火)に開催された「市議会全員協議会」の内容をご報告します。 
 

○ 印西市議会「議長」「副議長」が決定しました。 
臨時議会に先立ち、議長、副議長が投票により決定し、その後にすでに新聞報道でご承知の通り、

公選法違反容疑で逮捕された出山國男氏の議員辞職の承認が議会によりされました。 
 

＊ 議長は市民の代表とされる、議員の中から選任され、議会の運営にあたります。 

任期は、４年ですが、慣例として、２年にて議長職は交代されます。 

今回は、議長 金丸 和史 氏 （小倉台）、副議長 渡邊 正一 氏 （浦部） の２氏が選ばれました。 
 

○「給食費の滞納と訴訟の提起について」 
 臨時議会の承認案件として、２件の案件が議会に提出されました。 

－3月25日付、4月13日付で佐倉簡易裁判所に対して訴えが提起されたものです。 

何れも請求の原因として「学校給食費を滞納し、市が催告したにも関わらず、当該学校給食費を支払わなかった

ため、受益者負担の公平性と健全な学校給食センターの運営のため」に訴えを起こしたことがわかりました。 

(給食費を滞納していた257名のうち、249名が市役所からの督促より払うことを約束し、回答がなかった８名に

対して裁判所を経由して「支払督促」をしたとのことです。－このうち、５名分は異議申し立てがされ、今回の

承認案件に関わり(支払う意思あり)、異議申し立てのなかった３名については今後「強制執行」に移ります。) 

また、滞納している方については市からは充分に「準用保護」の説明はしていますとの話がありました。 
 

○「印西地区環境整備事業組合議員」になりました。 
市議会臨時会で、選出され、組合の議員となりました。(任期 4年) 
 

「印西地区環境整備事業組合」とは何か？ ～ 印西クリーンセンター他の運営をしています。 

一般廃棄物（資源物を除く）の処置、処分は、印西市、白井市、栄町との共同事業で「印西 

地区環境整備事業組合」を組織し行っており、私たちが廃棄した一般廃棄物の中間処理・最終 

処分を安定的にかつ安全にこの組合で行っております。その事業内容は一般廃棄物の処理のみな

らず、余熱利用施設（温水センター）の管理や運営、印西市平岡の平岡自然公園（火葬場他）の

管理運営に及びます。  

＊ 6/2（木曜日）に組合の臨時議会が予定されています。次回のこの紙面で改めてお伝えします。 
 

病院開設計画について 
 

３月２８日に千葉県に対して、印西市への病院進出を計画していた「正徳会」は一般病床 250床の 

病床配分を返上すると願い出ました。今回、市議会全員協議会で「医療法人緑生会」より提出され

た「病院開設許可申請」の概要が公表されましたので、抜粋して以下にお知らせいたします。 
 

（１） 病院の名称 印西医療センター  （開設予定 平成24年12月） 

（２） 開設場所 印西市別所地先（千葉ニュータウン21住区（印西牧の原駅の北側） 

  ＝ ジョイフル本田／ヤマダ電機の間の道路を北に進み、新設道路との角地 

（３） 予定診療科目 産婦人科・小児科・新生児科・内科・乳腺外科・外科・整形外科 
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形成外科・眼科・泌尿器科・耳鼻咽喉科・脳神経外科・皮膚科・歯科 

（４） 医療従事者の概要 医師27名、歯科医師７名、薬剤師３名、助産師30名、看護士50名 

准看護師 10名、歯科衛生士10名 ほか 199名(予定) 

（５） 入院病床数 81床(産婦人科等) 

（６） 建物の構造 地上6階(一部 3階)  駐車場台数 276台 
 

＊ 開設の目的 医療法人緑生会では、年間1000件程度の出産を取り扱っており、分娩数が増

加するにつれ、切迫早産や妊娠高血圧症群などの異常分娩、また、未熟児などへの対応に苦

慮することなどを踏まえ、妊婦等を安全に守っていくためＮＩＣＵ(新生児集中治療室)・Ｇ

ＣＵ(回復治療室)を兼ね備えた周産期母子医療センターの構築を図るとともに、一般診療の

外来受付を設けるなど地域に密着した医療体制の充実を図る。 
 

（ぐんじとしのりより みなさまへ） この病院開設許可申請の説明では、「大きな産婦人科病院」

ができるとしか、読み取れないのが事実です。私たち市民が求めてきた「緊急医療を受けることが

でき、入院設備がある病院(二次保健医療圏を担う)」とは異なりますが、医療法人緑生会では病床数

のさらなる確保をも要望していくようなので、今後の動きに注視するとともに、市議会での６月定

例議会の一般質問テーマとしていきます。 
 

千葉ニュータウン地区の暫定施設の返還について 
 

5/24(火曜日)に開催された市議会全員協議会で、表題の件について、市役所とＵＲから説明が 

ありました。(納得できるものではありませんが、現状を皆様にお伝えします。) 
 

＜千葉ＮＴ地区の暫定施設で撤退を予定している施設＞ ① 西の原ＳＣ －牧の原出張所は別途 

② ビッグルーフ(牧の原駅北側） －サイゼリア、美容室、理容室は継続 

③ 滝野ＳＣ  ④ いには野ＶＡＲＩＯ  －マツモトキヨシは継続 
 

以下、市役所からの説明(抜粋）です。 

「ご承知の通り、千葉ニュータウン事業は平成25年度に収束を控えており、新住事業者（都市再生

機構、以下ＵＲと記載）としては暫定施設につきましては、事業収束にあたり、暫定利用を解消し、

本設化としての土地処分を行なう必要がございます。そのため、株式会社千葉ニュータウンセンタ

ーが、本設化して、今後も継続するもの、暫定利用を終了し新住事業者に返還するもの、という物

件ごとの経営判断を行なったところでございます。暫定施設については新住事業者へ土地および建

物を返還後閉鎖して、建物を存続させたまま、土地処分を行なうか、建物除去の上更地での土地処

分を行なうといったフローになるとＵＲから聞いております。返還される場所(上記)については次の

事業者を探していくこととなり、既にＵＲより公募予定地としてホームページや営業用冊子にも掲

載しているとのことでございます。 

印西市としては、引き続き動向を注視していくとともに、居住者が日常生活に不便をきたすこ

とがないように一刻も早い本設化に向けて、営業活動等に鋭意努めて頂くよう、事業者に対して強

く要望して参りたいと考えております。」 
 

印西市 平成 23年第 2回定例議会(６月議会)が開催されます。 
 

６月９日（木曜日）から６月３０日（木曜日）までの会期で開催されます。詳細については、 

次回のこの紙面でお知らせいたします。 
 

この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも承りま

す。また近隣自治体での諸問題についても、近隣議員と連携をとって解決に努めてまいりますので

お気軽にご相談ください。市民参加のまちづくりを皆様と行ってまいります。宜しくお願いします。 

 (今後は「弁護士による無料相談会」も定期的に実施を予定しています。) 

ぐんじとしのり 


